



Los graduados, con sus becas y diplomas, posan tras la clausura del curso de la Universidad de la Experiencia.

FOTOS: VICENTE

## Trece nuevos graduados en el curso de la Universidad de la Experiencia

En esta edición han participado un total de 98 personas entre los 55 y 80 años

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

La séptima entrega del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León, en su sede de Ciudad Rodrigo, fue clausurada ayer con el reconocimiento a las 13 personas que han sido graduadas en este curso. De hecho, el reconocimiento oficial se produjo el pasado 1 de junio en un acto conjunto con otras secciones celebrado en la Universidad de Salamanca, en donde les fueron impuestas las becas que ayer exhibieron en el acto protocolario presidido por Javier Iglesias, alcalde de Ciudad Rodrigo, y la delegada municipal de Educación, Carmen Cambronero.

Como recordaron las autoridades presentes, la implantación de la Universidad de la Experiencia, nombre con el que se conoce popularmente este programa de formación dirigido a los mayores, data del curso 2005/06, una iniciativa arropada desde un principio por el Ayuntamiento mirobrigense y que tuvo que seguir un proceso de evolución hasta asentarse. Ahora, en este curso ha contado con un total de 98 alumnos.

Las 13 personas que coparon



Las autoridades locales junto a la portavoz de los alumnos graduados.

ayer el protagonismo al conseguir su graduación, han tenido que superar tres cursos, los tres años de que consta el programa de enseñanza.

No obstante, la graduación no supone cesar en el Programa Interuniversitario de la Experiencia, ya que la práctica totalidad del alumnado repetirá en el próximo curso para seguir avanzando en conocimientos de otras materias, o pro-

fundizar en las ya impartidas.

Los alumnos no solo proceden de Ciudad Rodrigo. Progresivamente se han ido sumando de otras localidades del entorno mirobrigense, aunque la mayor parte procede de Ciudad Rodrigo. Entre las personas que se han graduado este año hay dos señoras de Peñaranda, y entre los asistentes hay alumnos de Sancti Spiritus, La Fuente de San Esteban, Fuenteguinaldo o

Buenamadre.

La edad de los alumnos, como se recordó en las intervenciones, es muy variada, con una horquilla que va de los 55 a los 80 años y que supone, en la práctica, coincidir dos generaciones. Asimismo, es diversificado el nivel de estudios al tratarse de facilitar la cultura a todos los niveles y edades, contando con asignaturas optativas y obligatorias del plan de estudios. ■